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SESION ORDINARIA N" 109 CONCEJO MUNICIPAL 

En Buin, a 06 de Septienlbre de 2010, siendo las 09:20 hrs. se da inicio a 
la Sesion Ordinaria No 109 del Conce.jo Municipal. Presidida por el Alcalde SR. 
RODRIGO ETCHEVERRY DUHALDE acti~a como Ministro cie Fe. la Secsetaria 
Mu~~icipal (S) SKA. IRMA VARGAS REINOSO asiste el Ilirector cle Secretasia de 
Planificacion Y Director de Administrador y Finanzas (S)  SR. ITALO PEREZ GALAZ, 
el Directo~ de Aseo y Ornato SK. MAURICIO RLIIZ PENA, la Encargada de Control 
SRA. MARIA EI,ISA BASCIiMANN, la Asesol-a Juridica SRA. BARBARA JANSANA 
SOTO, el Director de Obras Municipales SR. CRIS7'OPHER KARAMANOFF 
OLGIlIN y el Administrador Municipal Sr. ROBERTO IJERNANDEZ I!RRUTIA. 

CONCILJALES ASISTENTES: 

0 
S E G ~ I N D O  CONCEJAL : SR. ANDRES 'I-OCORNAL KAS'I. 
TERCER CONCEJAL : SR. I I E R N A N  I I E N ~ ~ ~ Q ~ I E Z  PAKRAO 
CUAK'I'O CONCEJAL : SR. MIGUEL ARAYA 1,OBOS 
QIJLN'I'O CONCEJAL : SR. RAMON RUBIO MIRANDA 
SEXTO CONCEJAL : SR. RAMON CALDERON HORMAZABAL 

I.- Aprobacion y Observaciones a Actas: 

Acta de Sesibn Ordinaria No 108 de fecha 20 de Agosto de 201 0. 

I I.- Cuenta Alcalde: 

1 .- KRHH. infosma nombl-arnientos y cese de li~nciones del personal de Planta. Contrata y 
Honorarios. en Ord. Int. No 30 de l'echa 3 1 de Agoslo de 20 10. ' 2.- Alcaldia infonna sobre soliciti~d relativa a Patente de Alcohol del co~~tribuyente Holzer 
e Hi.jos Ltda. 

3.-  Alcaldia entrega Boleti11 Municipal, No 05 agosto de 201 0. de la Asociacion Chilena de 
Municipalidades. 

4.- Contraloria General de la Repi~blica, responde Informe de Investigation Especial No 22 
de 2010, relativo a1 siste~ua de control de asistencia y pago de horas extraordi11arias al 
perso11al de la Municipalidad de Buin. 

5.- Contraloria General de la Repirblica. infosma sobre reintegro de recursos a la 
Municipalidad de Buin. 

I1 I.- Tabla Ordinaria: 

I .- Acuerdo para otorgar Patentc de Alcohol Iie~taurante Ilinrno y Noctnrno. a nombre cle 
Holz.er e t-li.jos Ltda. 

1V.- Hora de  Incidentes: 
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I.- AYROBACION Y OBSERVACIONES A ACTAS: 

El Sr. Alcalde, somete a votacion el acta de la Sesion Ordinaria No 108 de fecl~a 
20 de Agosto de 2010, donde es aprobada por la i~nanimidad de 10s miembros del Conce.jo 
presentes con la observaci6n del Concejal Sr. Ram011 C'aldeldn. quien seiiala clue en la 
pagina 10 en la hora de incidentes se I~ace referencia a la empresa Limax y debe decir 
Dimmaw. 

11.- CUENTA ALCALDE: 

1 . -  RRHH, INFORMA NOMBRAMIENTOS Y C'ESE 1I)E FUNCIOhIES DEL 
PERSONAL DE PLANTA, CONTRATA Y HONORARIOS, EN ORD. INrI'. No 30 
DE FECHA 3 1 DE AGOSTO DE 2010. 

El Sr. Alcalde, pone en conocimiento el movimiento de personal a los Sres. 
Concejales. 

No hay observaciones por parte de 10s Sres. Concejales. 

2.- ALCALDIA INFORMA SOBRE SOLICITUD RELATIVA A PATENTE DE 
ALCOHOL DEL CONTRIBUYENTE HOLZER E HIJOS LTDA. 

3.- ~ C A L D I A  EIVTREGA BOLETIN MUNICIPAL.  N O  05 AGOSTO DE 201 0, DE LA 
ASOCIAC~ON CHILENA DE MUNICIPALIDADES. 

El Conce.ja1 Sr. Hernan Henriquez. hace referencia al boletin donde sale11 los 
Alcaldes solicitando que se regule la situation cle Ias macluinas traga monedas. por lo clue se 
solicita que por parte del Departamento de Rentas se inlorme sobre la situaci6n de las 
macluinas tragamonedas en la comuna y si existe ilna Ol-clenanza clue regule el te~iia. 

El SS. Alcalde, seiiala existe una preoci~pacion por ciertos lugares donde debe 
habe]. control del te~na  de las maquina. por qjemplo cerca de 10s colegios. por lo clue se 
sugiere que despuks de las actividades de 18 de Septiembre se realicen co~iiisiones de 

0 trabajo para buscar Luis solucion a1 tema. 

El Concejal Sr. Rambn Rubio. psegunta pol. acli~ellos locales qile tienen 
maquinas tragamonedas ique lipo de patente tienen? 

El Director de Obras. seiiala qile no sabe como gira la patente el Departan~enlo 
de Rentas. 

El Conce.ja1 Sr. Ramon Calderon. seiiala cli~c se pnede ver la forma de controlar 
el i~so  indiscriminado de las macluinas en ciertos lugares especilicos, mientsas la ley segula 
el problems. 

4.- CONTRALORIA GENERAL DE LA R E P ~ J B L I C A ,  RESPONDE INFORME DE 
INVESTIGACION ESPECIAL NO 22 DE 2010, RELATIVO AL SISTEMA DE 
CONTROL DE ASlSTENClA Y PAGO DE HORAS EXTRAORDINARIAS AL 
PERSONAL DE LA MUhIICIPALlDAD DE BUIN. 

El Sr. Alcalde, pone en conocimiento del informe de la Contraloria General de 
la Repu blica. 

El Conce.jal Sr. Ramon ('alderon. solicita copia del ordinario No 493 
complementado con el No 617 de la Contraloria (ienesal de la Republics. 

El Sr. Alcalde. sefiala qile debe estar en la pigina de transparencia 
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5.- COIVTRALORIA GENERAL DE LA REPUBLICA, INFORMA SOBRE 
KEINTEGRO DE RECURSOS A LA MUNICIPALIDAD DE BUIN. 

El Sr. Alcalde, pone en conocimiento a los Sres. C'once.jales clel informe de la 
Contraloria General de la Republics. 

No hay observaciones por parte de los Sres. Conce.iales. 

111.- TABLA ORDINARIA: 

I . -  ACUERDO PARA OTORGAR PATENTI; DL:. ALCOI-101, RESI'AUKANTE 
DIURNO Y NOCTURIVO, A NOMBRE T)E HOLLER E HIJOS LTDA. 

El Sr. Alcalde, somete a votacion. 

Votacion 

Q AL,CALUE Sr. Rodrigo Etcheverry Uuhalde : aprueba 
SEGUNDO CONCEJAL Sr. Andres Tocornal Kast : aprueba 
TERCER CONCEJAL Sr. Hernan Henriquez Parrao : aprueba 
CUARTO CONCEJAL Sr. Miguel Araya Lobos : apl-ueba 
QlJlNTO CONCEJAL Sr. Ramon Hubio Miranda : aprueba 
SEX'TO CONCEJAL Sr. Hamon CYalder6n I-lormazibal : aprueba 

ACUERDO N" 407 

Pol- unanimidacl de 10s miembros del Concejo presentes, se 
aprueba la solicitud de Patente de  Alcohol de "Restaurant Diurno y Nocturno" a 
nombre de Holzer e Hijos Ltda., cuyo funcionamiento serii en Carlos Condell N" 301, 
sector centro de  Buin. 

El Sr. Alcalde, solicita clue se coloque en la tabla ordinaria el acuerdo para 
aprobar los costos de operaciones y mantenci0n del proyccto de adcluisicion de buses 

@ ~nunicipa~es. 

Los Sres. Conce.jales se encuentran de acuel-do con colocar en tema en la tabla 
ordinaria. 

El Sr. Alcalde. inforn~a clue esta cornprometido el financiamiento del diseiio del 
Editicio Consistorial, ademas del diseiio de la segunda Compafiia de Bomberos. la 
reposicion de la Posta Rural de Valdivia de Paine. ademas estan posti~lados los proyectos 
de compra de dos camiones aljibes para reponer los qile se dieron de baja. 

Para el aiio 201 1 se encuentra la reposicion del Cuartel de Bomberos, la 
reposicion del Consultorio Maipo. reposicion de la calle de Alto Jahuel. la const~.uccion de 
Centro de TLI~~SITIO y Cultural de Guindos y la primera etapa del Comple.jo Deportivo de 
Bajos de Matte. considerando el estadio y la cancha, el total de los proyectos 201 0 y 20 I 1 
asciende a $ 4.141.834.000.-. se espera que 10s dinel-os del financiamiento Ileguen en la 
semana y ademas se logre el tinanciamiento total. 

El Conce-ial Sr. Ramon Rubio. pregunla respecto del costo de mantenimiento de 
los vehiculos. 

El Sr. ltalo Perez. responde clue c l  gasto t's anual 

El Concejal Sr. Ramon Calderon. seiiala qile en comparacion con otros 
municipios esto ter~nina en iln ma1 negocio. porcluc despuis terminan malos e irrepasables. 
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El Sr. Alcalde. seiiala que se debe tener en consideration el tiempo real de vida 
i~ t i l  del vehiculo, como se ha heclio con la renovation de toda la flota vehicular municipal 
porqile sale mas caro las reparaciones qile la compra de vehiculos nuevos. todo este costo 
se tratara de recuperar con la S'IJBDEIIE y el Ministerio de Transporte. 

El Concejal Sr. Ramon Rubio. seiiala clue es importante ir a presionar al CORE. 

El Sr. Alcalde, manifiesta qite a1 parecer el 8 de Septiembre y el dia 13 de 
Septiembre habria una sesion del CORE peso no sabe si se someterin a votacion. 

El Conce-jal Sr. Hernan Henriquez. manifiesta qile lo importante que se informe 
de cualquier antecedente a los Sres. Conce,jales. 

El Sr. Alcalde. manifiesta qile las votaciones se colocan dos dias antes en la 
tabla de la Sesicin del CORE. 

El Conce.jal Sr. Ramon Rubio. manifiesta clue es importante qile se avise cuando 
salga~i en tabla porque el pilede asistit. a Santiago a la Sesion. 

El Concejal St.. Hernan Henriquez, manifiesta qile son importantes estos 
proyectos para la comuna porque son anhelados por muclnos aiios. pol- lo qile solicita al Sr. 
Alcalde y al Concejo Municipal clue se le de iln impulso para cliie se ejecule el proyecto del 
C'omplejo Deportivo para qile finalmente se realice. 

El Sr. Alcalde. seiiala qile es un proyecto importante para la Municipalidad y la 
comuna, por lo qile existe iuna preocupacion en el tema. adenlas de la preocupacion de 10s 
proyectos de la piscina de Maipo y la reconstruction del Teatro Municipal. 

El Conce.jal Sr. Ramon Calderon, seiiala clue hace aiios ha planteado el tenia de 
la piscina temperada no es tan pl.escindible qile u n  Estadio Municipal qile es mas iltil para 
la comiuna. por lo qile deja planteado como prioridad en 10s proyectos. 

El Sr. Alcalde, seiiala qile cualquier proyecto qile ingresa a1 Gobierno Regional 
cuesta mucho que llegi~e hacer aclmisible. pol lo clue cambiar i u n  proyecto por otro es 
complicado, por lo qile no se pilede correr riesgo y perdel. todos los proyectos. 

Se somete a votacion. 

Votacion 

ALCALDE Sr. ltodrigo Etcheverry Duhalde : aprueba 
SEGUNDO CONCEJAL Sr. Andres Tocornal Kast : aprueba 
TERCER CONCEJAL Sr. Hernan Henriquez Parrao : aprueba 
CUARTO CONCEJAL Sr. Miguel Araya Lobos : aprueba 
QLllNTO CONCEJAL Sr. Ramon Rubio Miranda : aprueba 
SEXTO CONCEJAL Sr. Ramon Caldercin Hormazabal : aprueba 

ACUERDO No 408 

Por unanimidad de 10s miembros del Concejo presentes, sc aprueba 10s 
costos de operation y mantenci6n del proyecto denominado "ADQUISICION DE 
BUSES MLINlClPALES - COMIINA 1)E BlllN", pol- un monto de "49.302.771.- 
anuales. 
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1V.- HORA DE 1IVClDENTES: 

El Concejal Sr. Hernin Henriquez. plantca el tema cle lus Subvenciones del alio 
2009. pol-clue tiene entendiclo que a la ('1.11~ I<o.ja se le dio iula subve11ci~11 y posteriormente 
se cambio el destino de la subvenci6n y aun no le han dado los dineros. 

El Sr. Alcalde, solicita un informe de las subvenciones clue se encuentran 
pendientes. 

El Conce.jal Sr. Ramon Calder6n. seliala clue el Administrador Municipal le 
seiialo clue se existia ilrla tabla de las instituciones para qile sepan cuando se les paga. por 
otro lado sabe que existe iln problenla de ca.ja pero hace tienlpo qile se les ha dicho qile 
pagarall. 

El Sr. Alcalde, seiiala la SIJBDERE no han entregado los recursos clue estiln 
anunciados clue Ilegan al Municipio p r o  no se sabe cuando. y que por lo de~iias depende 
del Ministerio de Hacienda. 

El Concejal Sr. Ramon Calder6n. indica que se poclria decir a los dirigentes que 
no se ha entregado 10s dineros porclue existe 1111 problema de cqja debido a qile el Gobierno 
no ha cumplido con la enlrega de los dineros p~.ometidos. 

El Sr. Alcalde, sefiala que se prometieron los recursos pero no se sabe cuando. 
por otro lado estarian por Ilegar 10s 27 nlillones qile le correspoude a1 Municipio por el 
Fondo Comi~n Miuiicipal, ademas que despues del ter~.emoto ha costado mucho establecer 
la ca.ja municipal porque se gastaron 550 millones de pesos y clue son de recursos propios. 

El Concejal Sr. tlernrin Henricluez. seliala qile en varias oportunidades se 
converso respecto del aporte de 10 millones de pesos para las reparaciones de la Iglesia de 
Maipo y que ahora ya comenzaron, por lo que plantea esta situacion. porque no valla a 
ocun-ir que despues preguuten por el aporte. 

El Sr. Alcalde. seiiala clue ha estado en con\e~.saciones con el Obispo descle lo 
ocurrido pol. el terremoto. en que el Municipio saco el decreto de demolicion como lo 
estable la Ley. pero el Obispo le selialo qile lo reconstruiria y se conseguiria recursos de 
afi~era, pero han ocurrido ciertas situaciones qile alteran el presupuesto inicial, por lo clue el 
riesgo de la reconstruccion de la iglesia queda en manos del Obispado. 

El Concejal Sr. Ramon Rubio. pregunta si esiste un decreto de de~nolicion de la 
lglesia de Maipo y se esta construyendo sobre la mis~iia iglesia. 

El Sr. Alcalde, seiiala que es importante clue en los ciecretos de demolicion 
exista un procedimiento qile se debe realizar a traves de los tribunales de justicia y 
encontrarse respaldado con iln infi,rme tecnico. 

El Conce.jal Sr. Ramon Calderon. seiiala clue llego ilna carta de los vecinos de 
Ruin Oriente. por la situacion del cafe Calimba 1' qile por lo demis no ha llegado el inrorme 
solicitado de las infracciones cursadas al care. 

Al conversar con la Sra. BArbara Sansana le seiialo que le entregal-ia el informe. 
pero PI se acerco a clonde el Mayor de C'a~.abine~.os y el seiialo cliie el informe file 
despachado al Municipio el dia 05 de .lulio. De acuerdo a este inlhl-me hay 10 infracciones 
a la Ley de alcolioles en los i~ltimos tres alios y ademas a la fecha existe dos infracciones 
mas, a1 revisar el articulo 49 de la Ley de Alcoholes se seliala clue conociendo el Suez de 
Policia Local una carta del Alcalde y del Co~lcejo M~unicipal que solicite la clausiua del 
local. 

El Sr. Alcalde. maniliesta que se debt. realizar ilna presentacicin I'o~.mal por parte 
del ('once.jo. Adelmas seiiala clue ,juridico csta preparando un infhrme. 
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La Asesosa Juridica, seiiala qile efectivamente en el mes de Julio llego el listado 
con las infsacciones pero existe un juicio pendiente con el restaurant calimba. pos lo clue se 
debe pasar el tema de las inti-accio~les hasta clue tesmi~ie el proceso del juicio. ademas deja 
claro qile el cafk calimba le 1alta solo 1111 recli~isito para obtener la patente de alcohol. 

El Conce.jal Sr. Ramon Rubio, seiiala qile es mas clue un requisito, porque falta 
la aprobacion del Conce.jo Municipal. 

La Asesora Suridica. seiiala clue se retiere a los ~.ecluisitos para poneslo en tabla 
de Concejo. efectivamente existen multas cursaclas pos venta clandestina. pero existiendo 
estas pendientes, existe 1111 proceso en que el Alcalde y el Conce.jo Municipal soliciten la 
clausura del local y al darle curso a la clausura el dueiio no podria abris 1111 local con el 
mismo giro. 

El Sr. Alcalde. pregunta si existe un proceso judicial. 

La Asesosa Suridica. responde qile si. l~orque ellos demandason al Municipio 
porclile ellos seiialan qile no se les ha quesido autorizar la patente de alcohol, pero se a 

0 comprobado hasta la fecha qile ellos no cunlplen con 10s antecedentes requeridos y solo han 
solicitado for~nalluente la patente de alcohol en el mes de febrero de 2009. 

El Sr. Alcalde. pregunta si pi~ede realizar lo planteado pos el Concejal Calderon. 

El Concejal Sr. Ramon Calderon, maniliesta clue el acuerdo es simple porque se 
solicita qile de acuerdo al articulo 49 se clausure el local. 

El Sr. Alcalde, seiiala qile se debe esperar el iniiwme de juridico para qile se 
colocli~e en la tabla el acuerdo. 

El Concejal Sr. tIernBn Henricluez. manifiesta qile se debe enviar el inlorme de 
juridico y de control. 

La Asesora Suridica. seliala clue el cafe ingresd el il~fo~.rne tecnico clue le faltaba. 
Ademas. a1 cumplir con 10s antecedentes no habria limitation para colocarlo en 

0 
tabla del conce-jo, el articulo es claro en seiialar qile el local clebe constituir un peligro para 
la coniunidad, a1 orden pi~blico y a la moral y las buenas costumbres. ademas carabineros 
no se pronuncio respecto a1 tema. 

El Conce.jal Sr. Ramon Calderon, sellala clue es subjetivo lo que se seiiala. 
porqi~e los afectados son los vecinos. 

La Asesosa Juridica, seiiala que se requieren documentos ob-jetivos. 

El Conce.jal Ss. Ramon Calderbn. manifiesta que el tenel 10 infi.acciones de la 
ley de alcoholes, es una gsan causal para realizar la clausura. 

El Concejal Sr. Migi~el Araya. psegunta como va a cumplir con el recluisito si 
hay 1111 estableci~niento educacional al lado. 

El Sr. Alcalde, resl~onde qile el colegio no tiene patente 

El Conce-jal Sr. Ramon CalderOn, seiiala clue el tema se debe analizar desde el 
punto de vista del Concejo Municipal, porque el colegio es un tenla administrative aparte. 

El Conce.jal Sr. Ramon Caldel6n. indica clue se envio Llna casta respecto a la 
solicitud de 10s buses Buin Maipo. porclue existe la ~xxibilidad que Ilegue al terminal de 
Tarapaca, peso para eso se recluiere ilna autol.i~ucicin municipal. y cuyo tramite l leva mis de 
tres meses en el Municipio. 
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El Sr. Alcalde. pregunta quien di-jo clue ese tramite se hace en el Municipio. 

El Conce,jal Sr. Ramon Calcieron, responde clue sabe qile es la SEREMI quien 
autoriza pero para ello se requiere de 1111 pronunciamie~lto del Municipio. 

El Director (S) de Transito, seiiala qile es 1111 illforme positive. 

El Conce-jal Sr. tlernan Henricluez. sefiala clue sale un recorrido qiie sale de 
Tarapaca pero es de la Gran Avenida. por lo qile el pedido clel recorrido debe haeel- por 
panamericana. 

El Sr. Alcalde, manifiesta clue esa peticion la debe hacer la empresa. 

El Director (S) de Transito, seiiala cli~e el informe tkcnico clue tiene es bastante 
extraiio porque el recorrido coniie~iza por Maipo. despi~ks la Poblacion Manuel Plaza y 
Villa Nuevo Buin. por lo clue se calculo el tiempo y una persona clue sube en Maipo va 
estar 30 mini~tos da~ido vueltas antes de salir hacia Santiago. 

El Sr. Alcalde, manifiesta que es muy distinta iuia moditicacion para llegar a un 
terminal de Santiago a una modificacion de recorrido en la comuna, porqile ademas clile 
esisten problemas graves de recorricio en el centro de la comuna y si ellos estan solicitando 
1111 recorrido por sectores poblacionales. se debe tc~ier claro clile va a salir negativo el 
informe. 

El Concejal Sr. Ramon Calderon. sefiala qile se debe aclarar el teliia porclue 
ellos informan que solo esthn solicitanclo la modilicaci6n cle la llegada al terminal. no 
aumentar el recorrido. 

El Sr. Alcalde. seiiala que anteriormente se solicit0 clue aumentaran los 
recorridos locales sin salir de los limites de la comuna. 

Ademas es importante clue ellos otorgilen servicios locales aunqile seal1 poco 
rentables. cornpensando 10s buenos servicios qile tieneri Iiacia Santiago. 

El Conce.jal Sr. Hernan Henriquez, manitiesla la si tuacion ocurrida en la calle 
Errazuriz. por el proble~na de 10s sifones en distintos sectores de la colnuna. 

Ademas felicita a la Direccibrl de Aseo y Ornalo, porque ayer cumplieron ilna 
fi~ncion importante en el sector cle Maipo por lo ocurrido con el clima. 

El Director de Secpla. sefialaron clile hay tres proyectos aprobaclos de solucicin 
de aguas Iluvias pero falta qile llegi~en 10s fondos para ejecutar la obra. pero ade~iias hay 
problemas con el SERVIU lo qile ha difici~ltado la cont1.ataci611 de la obra. 

El Sr. Alcalde. seiiala qile administrativamente el SERVIII ell vez de coo~~erar  
comenzo con exigencias tkcnicas qile 110 se podii~li culnplir y Iiubieron reunicin con el 
CORE y el SERVlll para dar las facilidade\ tkcnicas. por lo cual la Municipalidad procedi0 
a la Licitacibn I'ublica correspondiente no rcsulto. se proceciici a la I,icitaci61i Privacia 
tampoco resulto, por lo tanto se procede a la Contratacion Direeta. 

El Concejal Sr. Hernan Henriquez. pregunta si existe la posibilidad qile 
comiencen 10s traba.jos la proxima semana y asi se da una trancluiliclad a los vecinos. 

El Sr. Alcalde. responde clue eso se espera. 

El Conce.ial Sr. Heman Henriquez, pregunta por 10s traba-jos del camino Buin 
Maipo. 

El Sr. Alcalde. sehala clue a inicio del aiio 2010. una empresa c o m i e ~ i ~ a  hacer 
traba,jos en el camino Buin Maipo y cl inspector de la obra se le planteo todas las 
aprensiones con respecto al proyecto. pero para sorpresa del Municipio se realizaria un 
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cepillado a1 hormigon y hacer Llnos cambios de pafios qile se encontraban en ma1 estado. lo 
qile significaba un corte de transito. generando en la ~iiafiana un problem por la afluencia 
vehicular. por lo qLle se planteo hacer iln recarpeteo clue se c1emol.a poco y 110 al'ecta 
mayormente el transito. ese planteamiento se l i~e  a Santiago y la respi~esta Sue negativa. 
posteriornie~nte a eso vino el tema del terreliioto por lo c l ~ ~ e  i~iipedia realizar las obras en el 
caliiino. pero la empresa ejecuto igi~al las obras. por lo qile se realizo 1111 reclamo por escrito 
a1 Ministerio de Obras Publicas para clue se acerquen a la comuna y viera el estado del 
camino cumo lo de-jaron ademis. ver la alternatil~a de me.jorarlo. porque ademjs 110 se 
repi~sieron bermas y de.jaron escnmbros y de eso se esta esperando una respuesta. 

El Conce-jal Sr. Herna~i tlenricluez, indica qile seria bueno enviar 111ia carta a 
Vialidad con copia al Ministro porque para los vecinos el responsable es el Mi~~lici l~io.  

El Sr. Alcalde. sefiala qLle despuesse pi~blical-a el documento. 

El Concqjal Sr. Hernan Henriq~~ez. manifiesta su preocupacion por el termino 
del programa del Sr. Nibaldo Cortes, qi~ien hacia 10s programas 10s dias sabado y esta 
situation f ie  infoniiada por la oficina de Recursos Hu~iianos. adenias el a entregaclo mucha 
information a la comuna lo qile genera una perdida a 10s espacios culturales. 

El Concejal Sr. Ranion Calderon. seiiala clile aproveclia~ido lo seiialado por el 
Concqjal Henriquez. agrega qile tanibikn se perdio el espacio de 10s romanticos del 
atardecer. se sabe clue esto se hace por las at~ibuciones que tiene el encargado de la I-adio 
pero en ulna oportunidad manifesto que existia un inrorme de sintonia. por lo clue le gustaria 
c011ocerlo. 

El Sr. Alcalde. seiiala clue el informe lo conocio ayes, pero liabia escuchado 
comentarios seiialando clue el programa el- A f olne. 

El Sr. Gal-10s Melelli, seiiala que se realizo 1111 e s t ~ ~ d i o  por parte de la 
Llniversidad de Chile, por lo qile se lo1110 la decision de terminal- con los programas clue 
~iiarcaba~i iuna sintonia ba-jo el 25% y entre ellos estaba. siempre romAntico, radio noticias y 
desde la plaza. 

El Conce.jal Sr. Ra~iion Calderon. pregunta clue si ellos son poco escucliados 
tanibien 10s van a eliininar. 

El Sr. Carlos Melclli. sefiala clue coli10 es de co~incimiento de los C'oncejales la 
radio no es comunitaria, porque desde diciembre del 2000. se arrendaron espacios. 

El Conce.jal Sr. Ramon Rubio. sefiala clue es i~i~po~'taiite porque los espacios clile 
se escuclian menos se pagan Iiienos. 

El Sr. Carlos Melelli. seiiala clile lo q i ~ e  se csta anali~ando es un progralna clile 
trate de niarcar la sintonia COIIIO el espacio rancI1e1.o o la gran maiiana ent1.e otros. todo esto 
sera presentado antes a los Concejales. 

El Conce-jal Sr. Ramon Calderon. manifiesta qile 110 se pi~ede hacer una 
comparacion con un programa clue es de la mafiana con i ~ n o  cle la tarde. 

El Sr. Alcalde. manifiesta que supone clue c l  estudio se hace una comparacirjn 
con otra radio en las maiianas. 

El Cornce.ial Sr. Rariion Calder6n. manifiesta que se debe hacer u ~ i  trabajo serio 
y saber con quien valia a competir. 

El Sr. Carlos Melelli. seiiala clue la compctencia es con las radios nacionales. 
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El Concqjal Sr. Ramon Calderon. ~i ia~i i~iesta  clue no se pierde el ob.jetivo porclile 
sigi~e siendo comunita~.ia la radio j, ade~iihs lo importante es la identidad de la comilna. 

El Sr. Carlos Melelli, seiiala qile si se logra clue se escuclie la radio 300 personas 
buinenses y pi~ede lograr qile 300 personas lo escuclieli ell la tarde es un gran peso. 

El Sr. Alcalde. seiiala clue LJS un te~iia clue se debe revisal-. pero ~iii~clias depe~ide 
de q i ~ i e ~ i  liaga el progrania si triunt:,~ o 110. 

El Conce.jal Sr. Her~iali Henriquez. manities~a qile no podelnos compararnos con 
los progralnas de la television, ademas el Sr. Nibaldo Cortes es iula persona profesional. 

El Sr. Alcalde. seiiala clue se evaluara para la traucluilidad de los Collce,jales. 

El Concejal Sr. Migi~el Araya. pide si es posible qile el Sr. Bruno Go~ i~ez .  
informe brevemente de lo avanzado clue se enci~eutra el proyecto de Los Aromos de Viluco. 

El Concqjal Sr. Ran1611 Calderbn, pide qile antes de eso se informe del Co~i.junto 
Habitacional Josk Migi~el Carrera. porque la SEREMI de vivie~ida aprob6 el aumento de 
re~uplazo solo faltan las resoluciones. el otro dia convcrso el asunto del acccso y le di,jero~i 
clue CGE ya puso Ins postes, por lo qile se estaria pronto la reception de la obra. 

El Conce.jal Sr. Hernan tlenriquez, manifiesta clue seria bueno colocar illla 
fecha. 

El Sr. Alcalde. manifiesta clue no le gi~sta colocar I'eclias sobre todo cuando las 
cosas no dependen del Mi~nicipio, sin pe~:juicio qile la intencibn de todos los involucrados 
se realice las elitregas antes de fines de Septie~iibre. 

El Director de Obras, hace prese~ite que el SERVIU se demora en las 
postulacio~ies de los subsidios independiente que ellos tengan disponibilidad es tratar el 
tema. por otro lado pasa exactamente lo mismo de la asignaci611 de subsidios liabitacionales 
en cuanto a la certificacion de urbanizacidn cle agilas Iluvias dcl co~i.junto liabitacional. dia 
lunes esti~vo en colitacto con el elkctrico del proyecto ya liabia Lln problema con L I I ~ O  de 
los cuellos de pavimentacion. pero de alguna manera Iiay que confiar con lo seiialado con el 
SERVIU, pero no se debe poner los misma co~~f ianza  sobre todo con los antecedentes qile 
se tielien de lo ocurrido con el co~i.ji~~ito Iiabitacional Salvador Allende. 

El Co~ice.jal Sr. Ranicin Calderon, seiiala qile los dirigelites fi~eron responsables 
en serialar co~iio t'eclia de p1ar.o a l i~ i  de mes. pero se di.jo clue si 110 se liacia se exigirh la 
responsabilidad a quien corresponda. 

El Sr. Alcalde, il~fornia del premio nacional de historia de do11 Bernardino Bravo 
Lira, por lo qile sugiere qile el Conce.jo solicite qile lo nombre lii.jo ilustre y envien ilna 
carta para felicitarlo. 

Otra p~.oposicio~i qile realizara el Alcalde es ~io~i ib~.ar  hi-jas ilustres a las 3 niiias 
clue 110s representaron en Singapur y clue obtuvieron meclalla de oro en las olimpiadas. 

lnforma sobre el f~~ncionamiento del semaforo en la calle Balmaceda, por lo clue 
solicita qile los Concejales lo ayuden a difi~ndir a 10s veci~ios qile se respeten los pasos 
cebras. 

El Concejal Sr. Ram011 Rubio. solicita clue se realice la dii'i~sicin a traves de los 
~iiedios de comunicaci61i. 

El Sr. Alcalde, seiiala clue pidiG clue se liicieran volanles para que despuks el 
Concejo Municipal y los fi~ncjonarios I-epartan los folletos en los semaforos. 

El Conce.jal Sr. Ra~iicjl~ Rubio. seiiala quc: el solicito a la Sra. Evangelina que se 
reuniera la comision de seg~~ridad. porque no se ha reunido hace t ie~npo y hay bastautes 
delitos reiterados, por lo que es necesario clue se reillla la comision. 
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El Sr. Alcalde, seiiala cli~c despitPs del C'oncqjo se clueden los Sres. Conce,jales 
para darles algunas informaciones. 

El Sr. Bruno Gomez. seiiala qile ~iiuchas veces no se le ini'osma a la gente qite el 
anterior Gobierno solo dio I990 subsidios para toda la region Metropolitana, por lo que la 
gente comienza a especular sobre el proyecto de las die7 cuadras donde se seiiala qile se 
arsancaron pero nadie les dice qile no liay dinero, ademas se suman todos 10s problemas de 
vialidad de subsidios. problemas de luz de agua. etc., por lo qile el camino propuesto por el 
Conce.jal Calderon es bueno. 

El Sr. Alcalde, pregunta cuantos proyectos tienen. 

El Sr. Bruno Gomez. ~.esponde qile cl de las 10 cuadras, Viluco y Nuevo Buin. 
Ademis agrega qire la gente se ilusiona mucho con su vivienda. pero sie11ip1-e 

qi~ieren las cosas gratis. 

El Concejal Sr. Rambn Calderon, sellala qile PI siempre ha estado en las 
manifestaciones y la amiga la Sra. Suana Silva parece qile encontro la solucion a los 

0 deudores habitacionales clue ya no sale a protestar. Ijor otro laclo respecto a los 1990 
subsidios existe lo clue se llama tesoro pitblico y cada a170 de acuerdo a la cantidad de 
subsidios se aumenta la cantidad a travPs del teso1.o pi~blico. 

El Sr. Alcalde, manifiesta que el Gobierno actual ha sido lnuy caballero con 
respecto a sus opiniones y al igi~al qile el ha sido caballero con respecto a la Administration 
anterior en qire se ha guardado varias opiniones y qile en algirn 111i11uto se sabran por otras 
vias. 

En nuestra region tl~etropolitana liay 50 mil soliciti~des de subsidios y hay 
disponibles 2000. pero en los primeros dos nieses del aiio 2010 el Gobierno anterior 
repartio todos 10s subsidios con el fin de dejar a la nueva administration sin posibilidades 
de hacer nada. ademis de gastarse toda la plata. 

El Conce-jal Sr. Ramon Caldel-on. sellala clue si gastal-on toda la plata y 
entregaron todos 10s subsidios. son dos cosas distilitas. y si entregaron todos 10s subsidios 
es bite110 porqile asi. no hay dirigentes esperando. 

0 El Sr. Alcalde. sellala qile todos saben qile se ent1.egaron mas de lo necesario. 
lporcli~e todos saben clue liay gente qile tienen las casas vendidas. arsendadas o tiene dos 
casas. 

El Conce.jal Sr. Ram011 Calderon, le seiiala qile haga la denuncia 

El Sr. Alcalde, manifiesta qile esta Iiecha la denuncia, y qile estas son las cosas 
qile molesta11 porclue no pi~ede ser qile lioy sc tengan p~.oblemas con proyectos clue se lian 
logrado sacar adelante para apsobacion. pero clue no se pi~ede Iiacer porclue hubo una 
separti-ja sin selection previa. 

El Concejal Sr. Hernan Henriquez, manifiesta la situation qile se viene hablando 
liace tiempo con la feria de E~.sazuriz y qire se estan haciendo las gestiones 
correspondientes, por lo clue se espera clue sc siga Iiaciendu Ins gestiones y se aumenten 
para 10s dias jueves. 

El Sr. Alcalde. manifiesta clue es un tema qile se va a conversar despues del 
Conce.jo. 

El Colice.jal Sr. Hernan Henricluez. manifiesta sus condolencias al Co~icqjal Sr. 
Patricio Silva debido al fallecimiento de su abuelita. 

La Sra. Isabel Cura, manifiesta su preocirpacion por el cafe calimba, porque al 
esperar qile salga la resolution para clausurar el cafe calimba es peligroso para la comuna. 
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Por otso manitiesta su acuerdo en conservar la identidad de la colnuna porclue 
las personas tienen la historia de la coniuna. 

Ademas agl-ega clue hace falta iln semili,so ell San Martin con Arti~ro Psat. 

Se ciersa la sesion a las 1 1 :05 hrs. 
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